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会 議 録

会議の名称 西東京市図書館協議会 平成14年度第４回定例会

開 催 日 時     平成15年１月23日 午後３時から５時まで

開 催 場 所     西東京市中央図書館 会議室

出 席 者     
委 員：星、八代、日比野、村田、木山、箕浦、野崎、稲川、清水
事務局：衣斐館長、小池主幹、山川庶務係主査

傍 聴 者    １名

議 題     
(1) 諸報告
ア 12月市議会定例会報告
イ その他

(2) 議案
ア 今期協議会のまとめについて
イ 平成15年度事業について
ウ その他

会 議 資 料     
の 名 称

(1) 西東京市図書館だより第８号
(2) 12月議会一般質問
(3) 児童書の配架について
(4) 平成14年度第三回図書館協議会会議録（要点記録）

記 録 方 法 発言者の発言内容ごとの要点記録

発言者名

館長

発言内容

諸報告
(1) 12月市議会定例会報告
(2) その他
ア 緊急地域雇用創出を活用した事業終了
・写真アルバム整理
・パンフレットファイル整理
・市史編纂資料整理

イ むかしばなし製本事業
３月10日納品予定
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委員

館長

野崎会長

村田委員

木山委員

八代委員

星委員

日比野委員

箕浦委員

稲川委員

野崎委員

村田委員

合併記念誌は、有料で頒布するのか。

無料だが、500ｾｯﾄなので、公共施設に配布したら終わり。希望があるようだった
ら、頒布するよう考えている。

今期協議会のまとめについてご発言ください。

今まで出された提案、質問事項を引き続き次の委員にもチエックしてもらいた
い。
ブックスタートの利点が生かされるように配慮してもらいたい。
浦安図書館を見学したが、児童書の取扱いについて勉強し、啓蒙された。他市の

図書館を見ることに大きな意義があることを申し送りたい。

市民のための図書館だから同じ意見です。西東京市図書館は向上しているので、
退行しないように進めていただきたい。

図書館の事業（サービス）は、広げれば際限なく広がっていく。専門性を生かす
ために、何をメインにどこまでやるか線引きをする。
都立図書館統合が、公共図書館にどう影響しているか、洗い直してもらいたい。

西東京市図書館が今とりかかっていることを、そのまま進めてもらいたい。

図書館のことが、市民にはどう伝わっているのか。図書館の素晴らしさをもっと
伝えてほしい。

児童関係の議題が多く意義があった。児童配架が変わることになりよかった。
正規職員の司書率が高いということを続けてほしい。
民間委託は、図書館には合わないと勉強したが、市民の立場で考えていきたい。

どのようにしたら役にたつか。意見を言った程度だった。答申を出すようなら役
に立つと思う。
諮問をいただいて、それについて意見を言うスタイルの方が意見を出しやすい。

市民の図書館いうことで、どうすれば西東京市図書館が向上していくか話し合っ
てもらいたい。
公共図書館の特色を出すことを考えてほしい。

西東京市図書館が良くなるように発言した。特色を出すことにエネルギーを注ぐ
べきでなく、周辺の住民が満足していれば、十分公共図書館の役割ははたしてい
る。利用者の要望は、できる範囲でかなえていけばよい。


